



竹村の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 11月号 令和4年 11月29日(火) 発行人:近藤僚吾

先日は授業参観にご来校していただき、ありがとうございました。今回は生活科や総合的な学習の時間等で学んだことを子どもたちが振り返り、まとめたことを発表する授業を観ていただきました。どの教科においても、相手にわかりやすく伝える力を育むことが求められています。授業でタブレットを有効に活用し、子どもたちの伝える力と相手から学ぶ力を高めていきます。

全国的に新型コロナウイルス感染者数が拡大し、第8波に入ったとの報道がされています。本校においては、5年生の一クラスが学級閉鎖を行いました。現状では、全校に拡大している状況ではありませんが、今までの経緯を振り返ると、感染者数が急に拡大する可能性があります。基本的な感染対策を進めていきます。ご家庭においても、ご協力をよろしくお願いします。

11月24日(木)に授業参観を行いました。

11月24日(木)に行った授業参観での児童の姿です。今回はグループに分かれて発表する授業でしたので、この日のために練習を重ねてきました。最初は声が小さくなりがちでした。「相手にわかりやすく」をめあてに下を向かずに相手を見て発表できるように心がけました。



【お願い】

登校時のお願い

- 朝の登校について、8時前に校門を通過する通学団が見受けられます。8時から8時10分ごろに校門を通過するように、今一度ご家庭においても確認をお願いします。
- 朝、校舎玄関前のロータリー付近まで車でお子さんを送られる場合は、8時10分以降にしつください。登校してくる子どもたちの安全を確保するためです。ご協力をよろしくお願いします。

【お知らせ】

中庭・運動場の遊具について

- 中庭と運動場にある遊具がすべて撤去となります。より安全な遊具を設置するためです。新しい遊具は、運動場藤棚前あたりに設置されます。11月28日(月)より撤去が始まっています。来年の2月24日(金)まで、撤去・設置工事、確認等が行われる予定です。工事中は、児童の安全確保に努めています。

【お知らせ】

学習用タブレットの持ち帰りについて

- 令和5年度より、全市的に学習用タブレットを毎日持ち帰ることになります。そのため、本校においては、今年度を来年度に向けたお試し期間とし、1・2年生は必要に応じて持ち帰り、3年生から6年生までは、原則として毎日持ち帰りとしています。学習用タブレットを用いて、ご家庭において調べ学習を進めたり、個々の児童に応じた宿題に取り組んだりすることができるよう工夫をしていきます。